
※４段階評価 学校名： （　長田小　）学校

分野領域 総括評価 学校運営協議会からの意見・提言等総括 学校における改善・方策

1
学校経営・

方針 A

・私たち委員は学校での取り組みをより深く知るこ

とができるが、家庭によっては学校の様子が見えに

くいと感じている。学校からのより活発な情報公開

を期待するだけでなく、親から子への働きかけ、親

子の会話を増やしいていく工夫が必要ではないか。

・貴重な意見を参考に、保護者への働き掛けも行っ

ていきます。

2 運営・組織 A
・児童からは大変満足している様子だが（アンケー

トより）、先生方からは時間が足りない等働き方に

ついて改善したいという意見が多かった。

・学校の働く環境についても、改善を検討していき

ます。

3
教育課程

学習指導 A
・居残りさせない指導が必要ではないか。

　宿題をやらないから残すではないのでは。

・安定して県平均を上回るなど職員の指導と家庭の

意識の高さがうかがえる。

・先生方にしっかりと呼びかけします。

4

子どものサ

ポート

生徒指導

特別支援教育

A

・児童や保護者からのアンケート結果からも十分な

サポートを受けていると実感している割合が多い。

・生徒指導部会での話し合いの情報が教員に提供さ

れていないとの意見が職員アンケートにいくつか出

ていたのは気になりました。

・今後も継続して実践していきます。

・アンケートの反省を生かして、11月から職員会議

の中で時間を取って共有しております。

5

保護者・

地域との

連携
A

・もっと担任と保護者が話す機会があるとよい。

・1校1区の特性を生かし、地域のボランティア活動

も盛んであり、非常に協力的である。

・次年度、学級の懇談の時間を検討します。

6
環境整備・

施設設備 B

・がべが汚れている気がする。

・新校舎建築の対応も業者としっかりお願いします。

・子どもたちの登校依時間に正門を閉めて車が入れなくなってい

るのは安全面上とてもいいと思いました。

・草木等の手入れが行き届いている。又、校内の老朽化が進んで

いる箇所は修繕されているが、体育館内のハトが気になりまし

た。住みやすいのか長時間滞在することもある。

・ＰＴＡ作業にて清掃します。また、夏休みに

　ペンキ塗りを行います。

・業者と密に連絡を取っていきます。

・予算の範囲内でハト対策を実施します。

7
その他

（教育委員会へ

の要望等）
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・評価が以前よりわかりやすい。
・創立25周年を経て、老朽化が進んだり、修繕が必要な箇所がどんどん増えていくと思うので、子どもたちにとって安全な
環境を維持できるようお力添えいただきたい。
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